

La importancia de la educación

Los siguientes pasajes de las Escrituras y declaraciones de los líderes de la Iglesia pueden ayudarte a comprender mejor las expectativas y los deseos del Señor en cuanto a que recibas formación académica. A medida que estudies, busca verdades sobre la importancia de la educación.

Pasajes de las Escrituras para estudiar:

Doctrina y Convenios 88:77–80, 118; 130:18-19

Enseñanzas de los líderes de la Iglesia:

El presidente Russell M. Nelson enseñó lo siguiente:



Son ustedes los que deben obtener una educación; nadie la puede obtener por ustedes. Dondequiera que estén, cultiven el profundo deseo de aprender. Para nosotros, los Santos de los Últimos Días, el obtener una educación no solo es un privilegio, sino una responsabilidad religiosa. “La gloria de Dios es la inteligencia” (Doctrina y Convenios. 93:36). De hecho, nuestra educación es para las eternidades [...].

Ese tipo de perspectiva a largo alcance los ayudará a tomar buenas decisiones en cuanto al aprendizaje.

No tengan miedo de luchar por lograr sus metas ¡e incluso sus sueños! Sin embargo, sepan que no hay atajos para lograr la excelencia y la competencia. La educación es la diferencia que existe entre *desear* poder ayudar a otras personas y el *ser capaces* de ayudarlas (Russell M. Nelson: “¿Qué es lo que escogerán?” *Liahona*, enero de 2015, pág. 20).

El élder David A. Bednar, del Cuórum de los Doce Apóstoles, dijo lo siguiente:



Usted y yo estamos aquí en la tierra para prepararnos para la eternidad, para aprender cómo aprender, para aprender cosas que son importantes en lo temporal y esenciales en la eternidad, y para ayudar a otros a adquirir sabiduría y aprender la verdad (véase Doctrina y Convenios 97:1). Saber quiénes somos, de dónde vinimos y por qué estamos en la tierra coloca sobre cada uno de nosotros una gran responsabilidad, tanto de aprender a aprender como de aprender a amar el aprendizaje (David A. Bednar, “Learning to Love Learning”, *Ensign*, febrero de 2010, pág. 27).

La presidenta Camille N. Johnson, Presidenta General de la Sociedad de Socorro, explicó lo siguiente:



Debemos obtener toda la formación académica y capacitación que podamos para estar preparados. Preparados para servir en el mundo y en la Iglesia, preparados para ser consejeros sabios y compañeros de nuestros cónyuges, preparados para ser maestros eficaces de nuestros hijos y de los jóvenes sobre los que tengamos influencia. Cuanto más aprendamos, mayor será la influencia que podemos ejercer para hacer el bien (Camille N. Johnson, “Seek Learning by Study and by Faith”, devocional de BYU–Pathway Worldwide, 19 de octubre de 2021, byupathway.org).

De *Para la Fortaleza de la Juventud: Una guía para tomar decisiones*:

El Padre Celestial desea que Sus hijas e hijos siempre estén aprendiendo. Tienes motivos tanto temporales como espirituales para buscar el aprendizaje y amarlo. La formación académica no se trata solo de ganar dinero, es parte de tu meta eterna para llegar a ser semejante al Padre Celestial [...].

Busca oportunidades para ensanchar tu mente y tus habilidades. Esas oportunidades incluyen la educación formal en una escuela o la capacitación vocacional, así como el aprendizaje informal de fuentes en las que confíes. Haz que el Señor sea parte de tus esfuerzos y Él te dirigirá. Conforme aprendas en cuanto al mundo que te rodea, aprende también acerca del Salvador, quien creó el mundo. Estudia Su vida y enseñanzas. Haz de Seminario, de Instituto y del estudio personal del Evangelio parte de tu aprendizaje para toda la vida (*Para la Fortaleza de la Juventud: Una guía para tomar decisiones*, 2022, págs. 31–32).